



FRENTES POLÍTICOS

II. **Sí, de récord.** Luis Videgaray Caso, secretario de Hacienda, sostuvo que los seis mil 400 millones de dólares que recibirá México por las coberturas petroleras de 2015 representan el monto de recursos más alto que ha recibido nuestro país por el mismo concepto. Sobre la baja de Moody's a la calificación de Pemex, comentó que la empresa productiva del Estado tiene grandes retos, como todas las petroleras del mundo, pero también oportunidades, gracias a la Reforma Energética. Recordó que hoy Pemex puede, por ejemplo, asociarse con el sector privado para atraer financiamiento. Por otra parte, anunció que será **Alejandro Díaz de León** el nuevo director del Banco Nacional de Comercio Exterior, en lugar de **Enrique de la Madrid**, quien dejó el cargo para ocupar la Secretaría de Turismo. Buena noticia para apuntalar la economía nacional.